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 佐藤ゆうこ事務所  東区芳野 1-7-10 
 TEL 052-931-2255 / FAX 052-931-7689 

日頃より皆さまには大変お世話になり、誠にありがとうございます。 
寒くなってまいりましたので、コロナだけではなく、インフルエンザにも十分 
お気を付けください。 
 さて、今回は名古屋市会の様子を「市会だより」の記事からご紹介します。 
「市会だより」は、年に７回「広報なごや」と一緒に全世帯に配布されます。 
私は、この１年の間に印象の悪い形で２回掲載され、令和３年１２月号で 
３回目となります。 是非「市会だより」１２月号をご覧ください。 
皆さまに分かりやすい議会になるように「見える化」に努めて参ります。 

名古屋市会議員   佐藤 ゆうこ 

 
 

 

 

上記は佐藤ゆうこに対する「不信任動議」の記事ですが、理由については一切記載されてい
ません。この件に関し、東区の皆さまからご質問を頂き、お答えをさせて頂いたところ、皆さま
からは「その理由での不信任はおかしい」「名古屋市会は異常」「理由も分からず、市民を混乱さ
せる」「私たちの税金であり、不要な情報はいらない」等と、たくさんのご意見を頂戴しました。 
 

◆不信任動議の理由は２つ◆ 
①私は昨年７月、いきなり自民党控室に呼びつけられ過去の恐怖体験から咄嗟に無断で録音
（下記１２月号）をしました。その内容について「録音を聞いてほしい」と何度か要請したこと。 
②減税日本ナゴヤを離団した議員について「あなたは離団のことをいつ知ったのか？」「離団を
引き留めたのか、引き留めなかったのか？」「離団に至った経緯は何か？」等と、内部への質問に
対し「会派（減税日本ナゴヤ）内のことなので、お答えはできません。」と回答を拒否したこと。 
 
①②は自民、民主、減税、公明、共産党の各会派の幹事長（＝理事）の５名で構成される「理事
会」での出来事です。そして、その後の議会運営委員会（15 名の議員で構成）で、更に私に質問
が集中し、同じ答えを繰り返したところ、突然、不信任動議が提出されました。 
 

 

令和３年９月号の「市会だより」に掲載 

◇「理事会」は委員会と違い、職員の
メモを記録に残す程度で明確な議事
録や中継はありません。その為、実際
の発言や何が行われているかについ
ては、明らかにされていません。 

 
◇私は、事実をしっかり記録する為に
「録音をお願いしたい」と何度も要望
をしましたが、拒否をされています。 
 
⇦昨年度も理事会での発言が問われ
る場面等があり、減税日本ナゴヤは、
１年間で７名の理事が交代しました。 

令和２年１２月号の「市会だより」に掲載 
 


